

Vierzig Jahre

Die Prinzen

Sag warum, sag warum siehst du mich so an
Und sagst, daß das mit uns nie was werden kann
In die Eisbar an der Ecke lud ich dich schon zweimal ein
Doch du hast nur gelacht und sagtest immer:"Nein!"
Einmal schon hab ich's gewagt und kam zu dir nach Haus
Doch als ich dich küssen wollte, warfst du mich raus

Was für mich sehr schade ist
Daß du leider verheiratet bist
Ich bin so in dich verknallt
Doch du bist vierzig Jahre alt

Irgendwann kommt der Tag an dem ich vierzig bin
Und ich weiß ganz genau, dann bist du Rentnerin
Und so zart wie jetzt bist du dann bestimmt nicht mehr
Doch ich renn dir dann noch immer hinterher

Was für mich sehr schade ist
Daß du zum zweiten Mal verheiratet bist
Und ich bin immer noch in dich verknallt
Doch jetzt bin ich für dich zu alt